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Résumé :

La présente étude est venue montrer 1’état actuel qu’endure la forét domaniale de Laalam,
qui est confrontée a un probleme de déforestation risquant d’hypothéquer son avenir. Cette
situation nous impose plus que jamais de mettre en ceuvre une stratégie cohérente assurant un
développement et un aménagement durable a ce territoire. C’est dans ce souci que nous
avons adopté une approche intégrée, utilisant des données physiques et socioéconomiques et
qui s’oppose totalement a la gestion unilatérale menée dans le passé afin d’engager un plan
d’aménagement global et multifonctionnel s’inscrivant dans une vision de durabilité. Des
orientations d’ordre technique et organisationnel ont été dégagées dans le cadre d’un

développement durable.

Mots clés : -Aménagement multifonctionnel — Approche intégrée — Développement durable — Laalam.

Abstract:

The present study came to show the current state which the forest of Laalam endure,
currently facing a problem of deforestation jeopardize his future. This situation imposes more
than ever to implement a coherent strategy to ensure a development and a sustainable
management in this territory. It is this concern that we have adopted an integrated approach
using physical and socio-economic data and is totally opposed to the unilateral management
conducted in the past to engage in a comprehensive and multifunctional management
development plan enrolling in a vision of sustainability. Technical and organizational

guidelines were released in this part of sustainable development.

Keywords: -Multifunctional management — Integrated approach — Sustainable development — Laalam.
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